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La lista UNITI PER SIURGUS DONIGALA si presenta all'insegna della continuità, forte 
dei quindici anni consecutivi di governo che hanno determinato un radicale cambiamento 
dell'abitato e del territorio circostante. 
Grazie infatti alla fiducia accordataci dai nostri elettori abbiamo portato avanti diversi 
programmi che hanno contribuito a migliorare la nostra cittadina rendendola pulita, più 
vivibile e decorosa.  
Le strade del centro storico sono lo specchio del rinnovamento,  con le piazze 
praticamente rifatte a nuovo pronte ad ospitare ognuno la propria festa patronale. 
Altrettanto dicasi per tutte le ristrutturazioni eseguite nei numerosi strutture pubbliche , 
per non parlare degli edifici del culto, la chiesa di Santa Maria e di Santa Susanna ne 
sono la prova, ma non di meno sono state le riqualificazioni nel plesso scolastico con i 
continui interventi che ne hanno determinato la messa a norma degli edifici. Altrettanto 
importante può essere definito il potenziamento e la qualificazione delle strutture 
turistiche oggetto di un intervento che ha portato alla sistemazione della struttura in uso 
per anni dalla Comunità Montana n. 20 strategica per lo svolgimento dell'attività ricettiva 
nel settore turistico-alberghiero e della ristorazione, con una potenzialità ricettiva di circa 
26 unità. 
Particolarmente curate risultano le strade di campagna con interventi di manutenzioni 
continue ed efficaci che le hanno e rese percorribili dagli agricoltori ed allevatori. 
La stessa tecnologia è entrata prepotentemente all'interno del comune con l'uso di 
strumenti di comunicazione ed informatizzazione come la piattaforma Geoportale, il 
protocollo informatico, o ancora il SUAPE gestito presso l'Unione dei Comuni. 
Inoltre potremo sostenere che la politica delle case è stata abbondantemente risolta con la 
costruzione di alloggi a canone moderato. Numerose sono state le opere realizzate che 
spaziano da quelle culturali come il teatro ed la casa del pane, alla sala Polivalente, alla 



Casa Erriu-Corraine.  
Potremo  esporre numerose altre opere che in questi ultimi anni hanno visto la loro 
realizzazione e contribuito ad accrescere la qualità della vita del nostro paese, ma è 
opportuno illustrare l'azione del nuovo programma elettorale, il quale sarà articolato in 
due fasi:  
la prima avrà il compito di realizzare le opere finanziate e non ancora completate come la 
bitumazione delle strade comunali, oramai diventato quasi un'esigenza indispensabile per 
il nostro abitato, oppure il progetto finanziato per la mitigazione del rischio 
idrogeologico, la manutenzione del parco di Monte Moretta opera idraulico-forestale di 
pregio valore, o meglio ancora la realizzazione di altri alloggi anch'esso finanziato per il 
cosi detto canone sociale. Per non parlare poi del secondo tratto dei marciapiedi di Via 
Roma, e per finire ma non per questo meno importante dei precedenti il completamento 
del caseggiato scolastico con la realizzazione del campo di ghiaccio sintetico. 
 
Detto questo appare ora utile  passare alla esposizione del secondo punto del nostro 
programma, centrale ed allo stesso tempo fondamentale, quello che avrà il compito di 
tracciare la linea di defalcazione con il passato e allo stesso tempo avviare una serie di 
prospettive di sviluppo per il nostro territorio: la gestione. 
La gestione dovrà rappresentare il perno centrale di tutte le nostre attività future, il 
vademecum della nostra lista, ringiovanita ma allo stesso tempo capace e volitiva  per 
una nuova esperienza piena di speranze per il nostro territorio. Ma andiamo ad analizzarle 
in maniera più dettagliata: 
a)- assegnare tutti gli alloggi comunali siano essi a canone moderato che a canone 
sociale, per dare la possibilità ai meno abbienti di poter vivere decorosamente. 
b)- programmare la riapertura del centro di raccolta del latte per la lavorazione dei suoi 
derivati ed allo stesso tempo prevedere con le scuole di formazione una serie di corsi per 
la preparazione di nuove figure professionali. 
c)- completare i lavori Cavanatzu (depuratore) ed avviare il relativo bando di 
assegnazione che vedrà l'utilizzo anche del parco avventura. 
d)- la creazione di un vero e proprio ''percorso con visita guidata' del paese con messa in 
rete di tutte le potenzialità presenti: l'ufficio informazioni turistiche, la sala polivalente, la 
casa del pane, la casa Erriu-Corraine con l'accademia del gusto, la sala Raimondo 
Demuro, la biblioteca Mureddu, l'archivio storico, la visita al nostri luoghi d'interesse 
culturale come il nuraghe, i centri storici e le chiese. Il tutto per raffigurare all'interno del 
paese un vero e proprio polo di attrazione turistica che possa mettere in evidenza anche le 



potenzialità agro-alimentari. 
e)- la gestione del teatro comunale con l'avvio di una serie di attività collaterali; 
f)- la gestione delle strutture sportive con la promozione di tutte le discipline delle attività 
agonistiche, comprese quelle potenziali del lago Mulargia. 
g)- il controllo e la gestione del monte Moretta rivisitato e corretto per un razionale 
utilizzo del compendio non solo ai fini turistici ma anche sotto l'aspetto economico: 
sughero e legnatico. 
e)- valorizzazione del PIP con l'avvio di un percorso concertato con gli artigiani  del 
luogo per sfruttare le tutte le opportunità concesse con il Piano Strategico. 
 
Garantiamo il nostro impegno massimo alla realizzazione del nostro programma 
elettorale, senza trascurare le altre potenzialità presenti nel territorio, come L'Unione dei 
Comuni della Trexenta, Il consorzio dei Laghi, il Consorzio dei Sentieri del Grano, Il 
GAL Trexenta-Sarrabus-Gerrei, con essi verrà avviato una vera e fattiva collaborazione 
che può portare solo vantaggi al nostro territorio. Solo con l'unione con gli altri comuni si 
possono ottenere finanziamenti utili a potenziare i servizi ai nostri cittadini. Noi ci siamo, 
uniti più che mai, in questa tornata elettorale che ci vedrà protagonisti e per il quale 
ancora una volta ci sottoponiamo alla vostro giudizio, consapevoli delle estreme difficoltà 
in cui viviamo, la crisi,la disoccupazione, ma pronti ad affrontarla con orgoglio, dignità e 
la consapevolezza che ancora una volta abbiamo fatto la cosa giusta. 
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